



Section Belgique-Nicaragua



12 février 2015

Rencontre avec S.E. Monsieur Paul Oquist, ministre des politiques publiques du Nicaragua



Visiteurs

- S.E.M. Paul OQUIST, ministre des politiques publiques du Nicaragua
- S.E.M. Lautaro SANDINO MONTES, ambassadeur du Nicaragua
- M. Dirk DRIJBOOMS, consul honoraire du Nicaragua

Présents

- Mme Karin TEMMERMAN, présidente de la section bilatérale Belgique-Nicaragua
- Mme Anne DEDRY, députée
- M. Alain DESTEXHE, sénateur
- M. Joerie MESTAGH, collaborateur de Mme K. Temmerman
- Mme Sonja LANGENHAECK, secrétaire de la section bilatérale Belgique-Nicaragua

Thèmes abordés

- Présentation du Grand Canal de Nicaragua, un canal interocéanique entre l'Atlantique et le Pacifique, un projet pour lequel l'entreprise chinoise, HKDN (HK Nicaragua Canal Development Investment), a obtenu la concession. L'entreprise souhaite attirer d'autres firmes étrangères, ce qui explique la visite de travail du ministre en Belgique. Le projet, d'un coût total de 50 milliards de dollars, a comme ambition de faire du Nicaragua une puissance économique régionale et de promouvoir le développement en Amérique centrale.
- Les élections présidentielles et législatives prévues pour 2016.